

La oferta académica del Consejo en materia agropecuaria



Claudia Chiaradía

Presidenta de la Subcomisión de Impuestos en la Actividad Agropecuaria del CPCECABA

consejo

Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires

Fuente: Revista Consejo – Nº 17 – Mayo 2011 – ISSN 1851-6610



Desde el año 2008, el ICE (Instituto de Ciencias Económicas - CPCECABA) y la UADE Executive Education dictan en conjunto la Diplomatura en Gestión Integral en Empresas Agropecuarias, y en la actualidad, el Curso de Especialización en Gestión Integral de Empresas Agropecuarias, las cuales coordino desde el punto de vista académico.

El programa es creado sobre la base del convencimiento de las necesidades que tiene actualmente el graduado en Ciencias Económicas.

En efecto, en estos entes generalmente se identifica al profesional en Ciencias Económicas como especialista en temas tributarios, contables y de auditoría cuando en realidad la formación obtenida nos permite, junto con los profesionales en las ciencias agronómicas, ofrecer al ente un servicio de excelencia a fin de tomar entre todos las decisiones más adecuadas.

Asimismo, en nuestro Consejo, se dictan cursos en forma permanente en materia contable, impositiva y de gestión sobre la especialidad, ofrecidos a través de la Escuela de Educación Continuada.

Además, la fluida concurrencia de los profesionales a las Comisiones Académicas del CPCECABA ha sido siempre un indicio del interés por parte de la matrícula acerca de las necesidades existentes en cuestiones agropecuarias.

La tradicional Comisión de Actuación Profesional en Empresas Agropecuarias (CAPEA), y la Subcomisión de Impuestos en la Actividad Agropecuaria, dependiente de la Comisión de Estudios Tributarios, la cual presido bajo la coordinación del Dr. C.P. Armando Lorenzo, es una muestra más del interés de los matriculados en adquirir conocimientos e intercambiar ideas acerca de la problemática del sector. Por último, debemos destacar la afluencia a Reuniones Científicas y Técnicas organizadas por el Consejo, relacionadas con el tema, las que en sus encuestas manifiestan la necesidad que tiene el profesional de capacitarse en estas cuestiones.

En síntesis, siendo nuestro país fundamentalmente agroexportador, nuestra profesión posee una interesante oportunidad, acompañando la gestión empresarial desde el más alto nivel, al formar parte del proceso decisorio de las compañías agropecuarias, brindando servicios de excelencia como consultor externo y actuando en organismos o reparticiones públicas.